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1 
Какие школы 
будут отремонтированы 
по госпрограмме?

Федеральные средства по 
программе «Модернизация 
школьных систем образования» 
будут выделены на капремонт 
школ №3 (п. Алтынай), 11 (с. Фи-
латовское), 7 и 17 (г. Сухой Лог). 

Стоимость капитального 
ремонта: 
школа №3 – 130,264 млн руб.

школа №7 – 189,228 млн руб.

школа №11 – 89,286 млн руб.*

школа №17 – 126,115 млн руб.*

Школы №3 и 7 встанут на ре-
монт в 2025 году, №11 и 17 – в 
2026 году. Срок выполнения ра-
бот сокращен до одного года, 
хотя обычно такие проекты ре-
ализуются в течение полутора-
двух лет. 

2
Как изменятся школы?

Сухой Лог не первый и не по-
следний муниципалитет, кото-
рому посчастливилось попасть 
в программу «Модернизация 
школьных систем образования». 
Этому событию предшествовала 
большая работа по подготовке 
пакета документов, разработке 
проекта и составлению сметы.

Программа модернизации 
предполагает полную замену 
коммуникаций, обновление 
оборудования, мебели, учеб-
ных пособий, ремонт кровли, 
фасада, благоустройство при-
легающей территории. По сути 
дети вернутся в обновленные, 
современные, школы.

3
Как будет организован 
учебный процесс 
в школе №3?

8 октября вступили в силу по-
становления Администрации 
городского округа Сухой Лог о 
закрытии на капитальный ре-
монт зданий школ №3 и 7. Со-
гласно документам (опублико-
ваны в газете «Знамя Победы» 

в №80 от 08.10.2024) образова-
тельные учреждения закрыва-
ются на капитальный ремонт и 
выводятся из эксплуатации с 1 
января 2025 года вплоть до окон-
чания ремонта.

135 алтынайских школьников 
примет школа №9 с. Рудянского. 
Количество детей и площади об-
разовательного учреждения по-
зволяют организовать обучение 
в две смены. Подвозить детей 
планируется на автобусе.

4
Куда переедут 
ученики школы №7?

Образовательный процесс 
для учащихся 6-11 классов шко-
лы №7, а это 458 человек, пла-
нируется организовать в здании 
детского сада №29 (ул. Белин-
ского, 24). Параллель пятикласс-
ников разместится в здании на-
чальной школы №7.

5
Как планируется 
переформатировать 
детский сад №29 под 
нужды школы?

Каждая из групп детского са-
да будет переоборудована под 
классную комнату, спальни – 
под раздевалки. Мебель, обо-
рудование и сантехника будут 
перевезены из основного зда-
ния школы. 

Переезд и подготовка детско-
го сада пройдут во время зимних 
каникул, чтобы с третьей четвер-
ти дети приступили к учебе на 
новом месте.

Питание будет организовано 
в одном из групповых помеще-
ний. Учиться ребятам предстоит 
в две смены, уроки сокращать не 
планируется.

6
Почему для переселения 
школы №7 был выбран 
детский сад №29?

Решение принималось ко-
миссионно на основании мно-
гих факторов. В частности, была 
проанализирована наполняе-
мость дошкольных учреждений. 
В детском саду №29 она низкая: 
на 280 мест – всего 135 воспи-
танников. 

Кроме того, здание построе-
но в 1982 году и за эти годы ни 
разу капитально не ремонтиро-
валось. К вопросу его ремонта 
можно вернуться позднее.

7
Рассматривались ли 
другие варианты для 
размещения школьников?

Мы достаточно глубоко из-
учили вопрос на предмет дру-
гих помещений для размеще-
ния учеников. Учли негативный 
опыт прошлых лет, когда на вре-
мя строительства столовой уча-
щихся школы №7 распредели-
ли по разным образовательным 
учреждениям. Это было крайне 
неудобно и для детей, и для пе-
дагогов. 

Конечно, первым делом мы 
оценили ресурсные возможно-

сти других школ, включая му-
зыкальную и художественную. 
Направляли запросы на раз-
мещение детей в Сухоложском 
многопрофильном техникуме, 
медицинском колледже – сво-
бодных площадей в профес-
сиональных образовательных 
учреждениях нет. Даже рассма-
тривали возможность исполь-
зования помещений налоговой 
инспекции (находится в госу-
дарственной собственности) и 
пустующего здания ТЦ «Семей-
ный» (в аварийном состоянии).

Решение оборудовать под 
нужды школы детский сад №29 
является действительно опти-
мальным с точки зрения органи-
зационных, финансовых и чело-
веческих вложений.

8 
Куда пойдут воспитанники 
детского сада №29?

В городе достаточно детских 
садов, чтобы разместить вос-
питанников детсада №29. Ос-
новную заботу по приему детей 
возьмут на себя близлежащие 
садики: №43 и 39. Приоритет – 
в пользу сохранения существу-
ющих детских коллективов и 
перевода их по возможности 
вместе с воспитателями в другие 
дошкольные учреждения.

Некоторые родители решили 
вопрос самостоятельно и пере-
вели детей в другие учреждения, 
расположенные ближе к дому, к 
работе или выбранные по дру-
гим мотивам. У остальных есть 
время изучить варианты и при-
нять решение до 28 декабря. 

Любые вопросы, возникаю-
щие у родителей, можно решить 
в индивидуальном порядке.

9
Есть ли возможность 
не разобщать выпускные 
группы?

Да, для выпускников, а их в 
двух группах 26, мы предусмо-
трели перевод полным составом 
в одну группу в детский сад №43. 
Туда же перейдут их воспитате-
ли. Поэтому педагоги могут не 
волноваться и продолжить го-
товить детей к школьной жизни, 
репетировать выпускные.

10
Где будут работать педагоги 
детского сада №29?

В Сухом Логу достаточно ва-
кансий для трудоустройства со-
трудников детского сада №29.

Глава Сухого Лога Рафаил 
Мингалимов озвучил это на 
приеме, и я повторю: поводов 
для волнений нет. Все педагоги 
и работники детского сада будут 
трудоустроены. Каждую ситуа-
цию по сотрудникам и по детям 
мы готовы рассматривать и ре-
шать персонально.

Наша главная задача – что-
бы все государственные обра-
зовательные стандарты, преду-
смотренные для школьников и 
дошколят, были реализованы, 
а в педагогической, детской и 
родительской среде сохранился 
психологический комфорт.

Капитальные ремонты в 2025-2026 годах пройдут в 4 (!) шко-
лах городского округа. Проектно-сметная документация на 
выполнение работ выдержала конкурсный отбор в Мини-
стерстве просвещения Российской Федерации.  

На федеральный уровень заявку отправляли 69 школ из Сверд-
ловской области, одобрение получили 17 из них, целых четыре 
– сухоложские школы. За два года в городской округ на модер-
низацию учебных заведений дополнительно поступит более 
500 млн (!) рублей. Цифры внушительные, никогда ранее таких 
масштабных вложений в сферу образования муниципалитета не 
было. Впоследствии в отремонтированных школах будет учиться 
практически половина от всего числа сухоложских школьников.

Проведение капремонтов потребует передвижения между 
образовательными учреждениями. Этот факт вызвал недоволь-
ство со стороны некоторых педагогов и родителей. Свои опасения 
они высказали Главе городского округа Сухой Лог Рафаилу Мин-
галимову во время приема по личным вопросам. Обращались за 
разъяснением и в редакцию газеты «Знамя Победы», публикова-
ли гневные посты в социальных сетях.

Отбросив все эмоции, максимально конструк-
тивно наши журналисты попытались разобраться, 
какие изменения ждут детей, педагогов и роди-
телей в связи с ремонтом школ №3 и 7. На самые 
значимые вопросы ответила начальник управ-
ления образования Оксана Рыжкова.

Подготовила Олеся Салтанова

10вопросов
о капитальном ремонте школ

ФОТО ОЛЕСИ САЛТАНОВОЙ

*Стоимость указана без учета деф-
лятора и дополнительных работ
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